

OK Kid bei »Sparkling Vibes«

Größte Schwimmbadparty des Jahres am Samstag im Usa-Wellenbad



Die Gießener Band OK Kid wird im Usa-Wellenbad als Headliner auf der Bühne stehen – die Mitglieder des Organisationsteams freut's (v.l.): Niklas Mertens, Alisa Ewald, Annabelle Koch, Sabine Schramm, Dirk Antkowiak, Sascha Rieck, Tobias Hoffmann, Leonardo Bamberger und Emily Müller. (Fotos: cor/Archiv)

Bad Nauheim/Friedberg (cor). Die Wetterprognosen hervorragend, das Angebot vielfältig, dazu jede Menge Musik: Am Samstag geht im Usa-Wellenbad zum vierten Mal »Sparkling Vibes« an den Start. Längst zählt die Open-Air-Veranstaltung zu den größten Schwimmbad-Events in Hessen. Vergangenes Jahr kamen rund 3500 Besucher zur großen Party auf das Schwimmbadgelände.

Auch im vierten Anlauf haben sich die Veranstalter wieder einiges einfallen lassen. Auf dem Programm stehen gleich 13 lokale und überregionale Bands, dazu ist mit vielen Wettbewerben für Spiel, Spaß und Spannung gesorgt. Organisiert wird die Großveranstaltung vom Jugendbeirat Bad Nauheim, der Alten Feuerwache, dem Schwimmbad/Zweckverband, den beiden Städten Bad Nauheim und Friedberg, dem Stadtjugendring Friedberg, dem Junity sowie engagierten Vereinen und Schulen.

Gerade die Jugend hat sich im Vorfeld um die Planungen gekümmert. »Wir haben bereits im Herbst letzten Jahres mit den Sponsoren Kontakt aufgenommen«, sagt Annabelle Koch vom Jugendbeirat Bad Nauheim. »Ab Januar haben wir dann gezielt die Musikbands angesprochen.« Dabei sind diesmal als Hauptakts OK Kid und Marathonmann sowie Gregor Jonas, Spa Garden Revolution,

Romenatic, Seki & Sivo, Obagyle, Juicy Roadkill, Fulltime Job, How about Coffee, Two Minutes Union, Neuphoria und Evil Cavies.

Zwei Bühnen stehen dank der Sponsoren, der Sparkasse Oberhessen und die Stadtwerke Bad Nauheim, zur Verfügung. »Noch größer, mit 24 Moving-Lights«, freut sich Tobias Hoffmann (Alte Feuerwache). »Im Grunde haben wir uns seit Anfang des Jahres einmal wöchentlich zusammengesetzt«, erzählt er. Heraus kam ein riesiges Programm.

Wie im Vorjahr erwartet die Gäste der Prädikatslauf des ADAC Hessen-Thüringen. Bereits um 11 Uhr startet der Tanzwettbewerb »Rookie of the Year«. Auch sportlich können sich die Gäste betätigen: Aquaball, Wettrutschen, Tauchen, Arschbomben-Contest, Seilrutsche, Beachvolleyball, Fußball, Slacklining, Kickerturnier und eine Wasserschlacht stehen auf dem Programm. Die Junge Union wird dazu Fischerstechen anbieten. Außerdem gibt es wieder eine Hüpfburg, ein Spielzelt und den E.v.a.-Pavillon.

Der VfB Friedberg will wieder ein Wasserball-Turnier anbieten. »Alterstrukturen sind nicht vorgegeben«, sagt Schwimmmeister Sascha Rieck. »Anmelden können sich alle Mannschaften ab 14.30 Uhr, der Startschuss fürs Turnier fällt dann pünktlich um 15 Uhr in der Warmwasser-Arena.«

Neu im Angebot: eine Fotobox des Fördervereins für Jugendkultur. Erstmals dabei ist auch die Bad Nauheimer Schwimmschule Seedrache, die eigens für das Großevent fünf Meerjungfrauenkostüme zur Verfügung stellt. Wer will, darf einmal die Flossen überziehen und mit entsprechenden Anweisungen Schwimmversuche starten. Dank weiterer örtlicher Vereine können erstmals auch Hockey, Judo oder Aikido angeboten werden. Um 22 Uhr entzünden die Pfadfinder Graue Adler aus Karben dann ein Lagerfeuer. Für das leibliche Wohl sorgt das Team um Leonardo Bamberger, das an mehreren Stationen Getränke und Gegrilltes anbietet.

» Hier gibt's Karten

Karten (7,50 Euro im Vorverkauf) gibt's im Schwimmbad (bis Freitag 19 Uhr zum VVK-Preis), in der Alten Feuerwache, im Ticketshop Friedberg, im Junity, in der Ernst-Ludwig-Schule, der St.-Lioba-Schule, der Stadt-schule am Solgraben und dem Friedberger Burggymnasium. Am Samstag kostet der Eintritt an der Tageskasse 10 Euro. (cor)